



Delio Andoque Andoque,
Clan Sol



Mario Andoque Andoque,
Clan Venado



Henry Andoque Andoque,
Clan Cucarrón

Fotografías
Marta L. Pabón y
Rufina Román

La Gente de hacha, también conocidos como tribu andoque, son los descendientes de una nación numerosa cuyo territorio se extiende por los cerros y las selvas al sur del río Caquetá. La relación de este pueblo con su territorio ancestral y mítico ha tenido un papel fundamental en su proceso de reafirmación étnica después de la casi aniquilación demográfica y social durante el tiempo de las caucherías. Es de la relación de este pueblo con su territorio de donde ha surgido este libro que reúne información sobre un conjunto de plantas medicinales conocidas y utilizadas por ellos. Estas plantas fueron recolectadas, identificadas y analizadas a partir de un proyecto de la Cooperación italiana ejecutado por el pueblo andoque con el apoyo del Centro Orientamiento Educativo COE, de Italia, y del Instituto Amazónico de Investigaciones IMANI de la Universidad Nacional de Colombia, Sede Amazonia.



Plantas medicinales de la gente de hacha



Hernando Andoque Andoque,
Máxima autoridad del pueblo andoque



Raquel Andoque Andoque,
Clan Venado

Fotografías
Marta L. Pabón y
Rufina Román

PLANTAS MEDICINALES de la GENTE HACHA de

Hernando Andoque Andoque
Delio Andoque Andoque
Mario Andoque Andoque
Henry Andoque Andoque
Raquel Andoque Andoque